
松本青年会議所は、松本市の小中学生が考えた政策を市長に提案する「松本

こども会議２０２１」を、オンラインで開きました。記事を読んで、地域をよ

くするための政策を考えてみましょう。

①松本青年会議所がこども会議を企画した理由は、何ですか。

②特定外来生物オオキンケイギク駆除に取り組む並柳小の５年２組は、具体的に

どんな提案をしましたか。

③梓川中１年の細田倖春さん、永島結衣さんは、「コロナワクチンは不安」とし

て、何を要望しましたか。

④並柳小のオオキンケイギク駆除や、梓川中のコロナワクチン対策の他に、どん

な提案や要望がありましたか。

⑤自分が住んでいる地域をよくするために、解決したいことは何ですか。解決のた

めに、市町村などに提案したいことは何ですか。友達と話し合ってみましょう。

松本の政策 考えたよ！

年 組 名前

【 信 濃 毎 日 新 聞 学 習 シ ー ト 第 4 7 4 回 （ 3 ） 】 （ 小 学 校 高 学 年 ～ 中 学 校 ・

総 合 的 な 学 習 の 時 間 向 け ）



別 紙松本の政策 考えたよ！

（2021年9月20日朝刊・地域面〈中信〉）



松本青年会議所は、松本市の小中学生が考えた政策を市長に提案する「松本

こども会議２０２１」を、オンラインで開きました。記事を読んで、地域をよ

くするための政策を考えてみましょう。

①松本青年会議所がこども会議を企画した理由は、何ですか。

【解答】 子どもたちの探究的学びを深めつつ、若者目線の政策の参考にしてもらおうと

②特定外来生物オオキンケイギク駆除に取り組む並柳小の５年２組は、具体的に

どんな提案をしましたか。

【解答】 駆除の手を増やすため、協力者にクーポンを贈ること

③梓川中１年の細田倖春さん、永島結衣さんは、「コロナワクチンは不安」とし

て、何を要望しましたか。

【解答】 子ども向けのコロナ情報ウェブサイトの開設など

④並柳小のオオキンケイギク駆除や、梓川中のコロナワクチン対策の他に、どん

な提案や要望がありましたか。

【答え】 自転車道やガードレール設置による通学路の安全確保、バス振興による観光誘客促

進（自転車の活用、通学路の安全確保）

⑤自分が住んでいる地域をよくするために、解決したいことは何ですか。解決のた

めに、市町村などに提案したいことは何ですか。友達と話し合ってみましょう。

【答え】 略

松本の政策 考えたよ！

年 組 名前

【 信 濃 毎 日 新 聞 学 習 シ ー ト 第 4 7 4 回 （ 3 ） 】 （ 小 学 校 高 学 年 ～ 中 学 校 ・

総 合 的 な 学 習 の 時 間 向 け ）

解答例


